
REQUERIMENTO Nº 015/2014

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o plenário, seja o
mesmo encaminhado ao Senhor  Celso Cestari Pinheiro Superintendente Regional do INCRA
, e ao Senhor Máximo Ribeiro Fernandes, Chefe da Unidade Avançado do INCRA,
requerendo medidas no sentido que as residências existentes nos núcleos dos assentamentos
sejam disponibilizadas, exclusivamente, à funcionários que prestam serviços nas escolas ou
Postos de Saúde, e não sejam detentores de lotes nos respectivos assentamentos, em
especial atenção ao P.A Uirapuru, bem como sejam os usuários das casas responsáveis pela
boa conservação das mesmas.
 

                                   	            JUSTIFICATIVA:

				Com a conclusão da  nova escola no P.A Uirapuru ocorrerá o aumento do número de 
funcionários designados para o atendimento no local, portanto, contamos com a existência de
sete casas no núcleo que deverá ser utilizada com autorização dessa unidade  em parceria
com o município, sendo que é necessário se houver irregularidades quanto a ocupação das
mesmas que medidas sejam tomadas, visando o cumprimento dos fins específicos
determinados.

				

					
				Sala das Sessões em 19 de março de 2014.

				VER. JORGE FERNANDES LEMES - PROS


